

ぽかぽか

園だより

7月

PEARL KINDER GARTEN
PEARL PRIMARY CLUB
PEARL NURSERY SCHOOL
BABY PEARL NURSERY

7月 2020



	Kindergarten	After	Primary	Pearl Nursery School	BaBy Pearl Nursery			
1	水		ホールインワン	七夕製作	園庭あそび	★体操あそび	水 1	
2	木	パールクラス (2days)	たから運び		★体操あそび	園庭あそび	木 2	
3	金		カプラ				金 3	
4	土						土 4	
5	日						日 5	
6	月	避難訓練	何かがかくれているよ	自己紹介	避難訓練 園庭あそび	園庭あそび	月 6	
7	火		た・な・ば・た		身体測定		火 7	
8	水		アイスクャンディー			★うちわ製作	水 8	
9	木	パールクラス (2days)	うた体操♪		★体操あそび	園庭あそび	木 9	
10	金		スペシャル			避難訓練	金 10	
11	土						土 11	
12	日						日 12	
13	月		クイズ大会	体操	園庭あそび	園庭あそび	月 13	
14	火		ラブリーフラ♪	工作			火 14	
15	水		カラフルFish	絵画		★身体測定	水 15	
16	木	内科検診 (年少) パールクラス (2days)	ビーチサンダル	作文	★体操あそび	園庭あそび・歯科検診	木 16	
17	金	内科検診 (年中) お誕生日会 (7月)	ゲーム大会	ゲーム大会			金 17	
18	土						土 18	
19	日						日 19	
20	月	内科検診 (年長)	やさいdeスタンプ	スペシャル	園庭あそび	園庭あそび	月 20	
21	火	音あそび	おはなし会	サイエンス			火 21	
22	水		おいしそう～	体操		★体操あそび	水 22	
23	木	海の日						木 23
24	金	スポーツの日						金 24
25	土						土 25	
26	日						日 26	
27	月		折りぞめ	作文	内科検診 園庭あそび	園庭あそび	月 27	
28	火	歌あそび	レッツ音頭	絵画		内科検診	火 28	
29	水		スクイーズ	工作		★7月お誕生日会	水 29	
30	木	パールクラス (2days)	ネックレスづくり	ゲーム大会	★体操あそび	園庭あそび	木 30	
31	金		風船はこび	体操	お誕生日会 (7月)		金 31	
					★体操あそびは体操服で お越しください。	★体操着登園となります		

『叱らない子育て』と同じ危険をはらんだ、かつての子育て論があります。

実は20年程前、「子どもを自由にのびのび育てよう！」という、アメリカで提唱された育児法が日本に入ってきました。今の「叱らない子育て」も、同じ危険性をはらんでいると思うことがあります。

アメリカでは「しつけは親の役目」という考え方がはっきりしていて、学校の先生はしつけには口を出しません。多民族国家であるアメリカでは、それぞれの文化によってしつけに対する考え方も様々。ですから学校の先生がしつけに口を出すと、「うちではそんな育て方はしていません！」と親から苦情が来るのです。そのかわり、もし、子どもが学校で問題を起こすと、すぐに親が呼び出されて注意を受けますから、親は家で子どもをとてもしつけしていました。ところが、親があまりに厳しく子どもをしつけたために、自分に自信のない子どもが多いということが当時のアメリカで問題になり、「自由にのびのび育てよう！」という育児論が提唱されたのでした。

その頃の日本は、社会全体で子どもを育てている、という意識の方が強かったように思います。まだまだ3世代で同居している家庭も多く、子どもは親だけでなく祖父母からもしつけられましたし、学校の先生はもちろん、近所のおじさんやおばさんに叱られたりすることも多々ありました。

親が子どもを厳しく縛りつけているという状況ではなかったのです。「自由にのびのび育てよう！」が日本の母親に与えた大義名分になりました。

このように、日本とアメリカでは、子どもを取り巻く社会環境がまったく違っていたにもかかわらず、「自由にのびのび育てよう！」という育児論が日本でも提唱され、その目新しい海外の教育法に飛びついてしまった母親達がたくさんいたのです。

当時、幼稚園見学にいらっしゃる親子の姿の中には、このような考えをもたれる保護者の方が多くなってきました。

初めて来る幼稚園、家より広い教室、教室には、目にしたのないものがあり、ましては自分サイズのものばかり。椅子に座ってみたり、絵本を開いてみたり、ロッカーの引き出しを開けてみたり、子どもらしく、それはそれでいいのですが、段々とエキサイトし本棚の本も乱暴に放り投げています。あらま・・・と思っている私の横で、その子の母親はニコニコと笑いながら、こう言いました。「うちの子は自由にのびのび育てているんです」子どもが悪いことをしてもニコニコ笑って見ただけでいい。多くの母親がこの育児法を都合のいいように解釈して飛びついてしまったのです。「叱られない」という事が、子どもにもたらずものはプラスになるのでしょうか。

この3歳の子の行く末と、「自由にのびのび育てよう」という育児法がもたらず社会を、当時、私は心底心配になりました。なぜなら、していいことや悪いこと、社会のルールやマナーなどを、まったく教えられないまま大きくなる子どもが増えるかもしれないということでしたので・・・。挨拶もできない、人の家に平気で上がり込む、人のものを乱暴に扱う、言葉使いを知らない、周りに気を配らない、などなど・・・それで、大人になってから社会や人とうまくかかわっていけるでしょうか？いえ、大人になる前に周りから相手にされなくなってしまうかもしれません。

「叱らない子育て」は、放任主義のススメではないのです。勘違いを生みがちですが、「叱らない子育て」論が伝えるべきことの本質は、決して「叱らない」ことでも、「子どもが何をしても許す」と言った放任主義を勧めているわけでもありません。耳触りのいいキャッチフレーズを、親の都合

のいいように解釈してしまうのは、とても危険なことだと思います。子どもを叱るのはとてもエネルギーの要ることです。ですからできるだけ叱りたくないという気持ちもわかります。でも、かけたエネルギーは必ず子どもにとってプラスになってかえってきます。親が真剣に叱ってくれたことを感謝する日が必ずくるでしょう。

いかがでしょうか・・・

子どもを叱るといのは、世の中で生きていく知恵を教えることだと考えています。

「褒める」のも「叱る」のも、子どもが社会に出た時に困らないようにルールやマナーを教え、身に付けさせるための手段なのです。

本来なら幼児期に身に付けておくべきことが、まったく身に付いていないとすれば、子どもは将来どれだけ苦労することになるのでしょうか？必要な時には、どうか手を抜かずしっかり叱って、大切なことを教えていくことが必要でしょう。

4月、5月の休園措置に引き続き、6月の様々な制限の中の登園につきまして、快くご協力いただきましたこと、とても有り難く思います。これも園が目指す方向性に、ご理解を示していただけていることと感謝申し上げます。ありがとうございました。

先日も、れんらくアプリにてお知らせさせていただきましたが、7月より通常での園生活を進めて参ります。とはいっても、私たちは、まだ、まだ、未知の出来事が解決しない中での生活を営んで行かなくてはなりません。正しく恐れながら、様子を見守って参りたいと考えています。8月においては長期の夏休みを設ける私立幼稚園もあるかとも思いますが、本学園といたしましては、園児たちの成長を願い、教育カリキュラムを遂行して参りたいと考えています。今後の大きな園行事につきましては、まずは、FESTAですが、大田区総合体育館の施設利用の申し込みが中止されている状況です。ですが・・・年長児の表現種目につきましては、年長児の園生活の成長の段階においては欠かせないものであると捉えておりますので、保護者の方々の前での披露はできないかもしれませんが、カリキュラムの一環として取り組んで参ります。また、音舞台、UTABUTAIにつきましても同様であり、会場の使用が可能であるか、観客席の使用は可能になるか、果たして無観客での開催となるか、開催できても様々な規制もあると思いますが、こちらもカリキュラムの一環として取り組んで参ります。全て適宜の対応となりますことをご承知おきください。

園長 野村 良司

INFORMATION

【Pearl Kindergarten】

● セタの大笹

6月30日（火）～7月7日（火）まで、手作りの飾りと子どもたちのお願い事を飾っております。
お時間のある方は、各学年お帰りの会に合わせて是非園まで見にいらしてください。

● お弁当持参の保冷材について

お弁当の時に持参して頂いている保冷材についてですが、子どもが口に唾えたり、ねじったりと思わぬところで破けて中身が出てしまうことがあります。
安全のためにも、保冷材はジップロック、布製の袋等に入れて、保冷材の中身が出ない状態にしてお持ちください。ご理解・ご協力の程よろしくお願い致します。

● 内科検診について

各学年、以下の日程で園医・高橋先生（蒲田小児科）に内科検診をして頂きます。
この日は体操服での登園となりますので、ご協力お願い致します。

年少クラス：7月16日（木） 年中クラス：7月17日（金） 年長クラス：7月20日（月）

● 登園前のご自宅での検温について

毎朝必ず検温を行っていただき、**朝7:30までに**れんらくアプリへ入力をお願い致します。
6月までは朝8:30までとなっておりますでしたが、スクールバスの運行も再開致しますので、お時間を変更させていただきます。

● 登園について（課外授業の場合も含む）

- 7月の教育活動は先日アプリでお知らせした通り、通常通りに行います。
- 歩きコースの登園時間は9:00～9:20となります。9:20を過ぎましたら、門は施錠させていただきます。それ以降に登園した場合は、インターホンを押し、クラス・名前をお知らせの上、事務室にお越しください。
- 引き続き、登園時に体温計測を行います。ご理解・ご協力よろしくお願い致します。
- スクールバスの運行は実施致します。
- バスコースの方をお願い致します。**送迎の方がお母様以外の方（お父様の場合もご連絡下さい）になる場合は、朝7:30までにれんらくアプリにてお知らせください。7:30以降は必ず幼稚園に電話で連絡していただきますよう、宜しくお願い申し上げます。**
連絡がない場合のお母様以外への引き渡しは、致しかねますのでご了承ください。

● 降園について

- 歩きコースの降園時間は以下の通りです。

	最年少	年少	年中	年長
月・火・木・金	14:00	14:15	14:30	14:45
水・午前教育活動	11:00	11:15	11:30	11:45

- 7月は6月同様、各クラスでお帰りの会を行い、その後園庭での引き渡しとなります。

- 虫よけ対策について
リングタイプのもものは安全上ご遠慮ください。
不織布タイプのもものが園服との相性がいいようですので、参考にして頂ければと思います。
また、枚数を貼りすぎてしまわないようお願い致します。
必要な方は予めお着換えのTシャツに虫よけを張ってお持ちいただいても構いません。
教育活動中に子どもたちが虫よけシールに触る姿が見られます。思わぬ事故等の防止のためにもシールに触らないようにご家庭でも声をかけてください。
- 年中クラスUTABUTAIの衣装について
UTABUTAI2020の衣装で甚平を着用したいと考えております。各御家庭でご用意頂きますようお願い致します。色や柄などの指定は特にございませませんが、全体のバランスを考えて、華やかな装飾やレース、キャラクターもの等をご控え頂きたく存じます。また、**子どもたちが自分で着脱できるようなもの**をご用意ください。宜しくお願い致します。
- その他
日頃、幼稚園へのご理解・ご協力ありがとうございます。お中元等の贈り物は、担任として頂くことはできません。園といたしましてもそういったお心遣いは遠慮させて頂いております。園では、担任一人で子どもたちを見ているわけではありません。全教員が協力し合い教育活動を行っており、負担になってまいります。どうぞ、ご理解・ご協力を宜しくお願い致します。

【Pearl Nursery School】

- 持ち物の名前記入について
名前の記入はすべてフルネームをひらがなでお願い致します。
- おもちゃについて
園内にはおもちゃを持って来ないようにご協力をお願い致します。
- 週末の持ち物について
お布団・スモック・Capをお持ち帰りの際に必ず名前の確認をお願い致します。
- 内科検診について
7月27日(月)に園医・高橋先生(蒲田小児科)に内科検診をして頂きます。

【BaBy Pearl Nursery】

- 持ち物について
気温が高く、汗ばむ季節になりました。
毎日持参して頂いているお着替え袋の中にフェイスタオル(30×80)cmほどのサイズのタオルをご用意ください。
- 内科検診について
7月28日(火)に園医・高橋先生(蒲田小児科)に内科検診をして頂きます。
- その他
・お子様のご様子を把握した上でお預かりをさせて頂きたいので、毎日必ず登園前又は9:00までに、れんらくアプリにて全ての項目を入力して頂きますようお願い致します。
・長靴を履いて登園される場合は、テラスで遊ぶことがありますので普通の靴もご用意ください。

7月 指導計画

- Pearl Kindergarten -

[年長] ねらい：友だちの輪を広げる。自分の想いを伝え、相手の想いも受け入れられるようにする。

健康	こまめに水分を補給し、熱中症に気を付ける。
人間関係	身近な人と親しみ、関わり合うことで愛情や信頼感を持つ。
環境	自然と触れ合う中で様々な発見を楽しみ、遊びに発展させようとする。
言語	したいこと、してほしいことを言葉で表現し、わからないことは尋ねる。
表現	製作：造形遊び・うちわ 歌：UTABUTAI に向けて

[年中] ねらい：お友だちと共に活動に取り組み楽しさを味わい、協力することを学ぶ。

健康	苦手な食べ物に挑戦しようとする。また、自ら進んで水分補給を行う。
人間関係	お友だちの良いところを見つけ、友達の輪を広げていく。
環境	紙や水道などの資源を大切に使うようとする。
言語	自分の思いをしっかりと言葉で伝えられるようにする。
表現	製作：造形遊び・うちわ 歌：浜辺の歌・お寺の和尚さん・どじょっこふなっこ

[年少] ねらい：幼稚園での様々な活動を意欲的に行おうとする。

健康	室内では怪我のないように落ち着いて過ごす大切さを知る。
人間関係	お友だちに自分から声を掛けて遊ぼうとする。
環境	身の回りのことを自分で行い、周りのものを丁寧に扱おうとする。
言語	先生やお友だちに進んで挨拶をする。
表現	製作：日直表・うちわ・造形あそび 歌：しゃぼん玉・やぎさんゆうびん

[最年少] ねらい：全員の時間ということを理解し、活動と遊びにメリハリをつけて過ごす。

健康	正しい手の洗い方を身に付け、習慣にする。
人間関係	友だちと積極的に関わり、一緒に遊ぼうとする。
環境	幼稚園生活の中で、好きな遊びを見つける。
言語	挨拶や返事を自らしようとする。
表現	製作：うちわ・魚釣り 歌：大きなたいこ

- Pearl Nursery School - - BaBy Pearl Nursery -

[2歳児]

ねらい	リズムのある生活をおくる。 砂・泥など感触を十分に味わいながらあそぶ。
-----	--

[1歳児]

ねらい	生活のリズムに少しずつ慣れていく。 新しい環境にも慣れ好きなあそびを見つけていく。
-----	--

日直表を作りました!

今年度の日直表は“風船”です!
好きな色の画用紙に、思い思いの風船を型どり、ハサミで切り抜き、クレヨンで色や模様をつけました。さらに、マッキーで自分の名前を書きました。四角や丸、面長な風船など様々な形の風船ができあがり、子どもたちも大満足! 次の日の日直表はどんな風船かな? 誰かな? などとワクワクドキドキしながら子どもたちと一緒に朝の会を行っていきたいと思います。



紙で立体を作ろう!

立体って、どういふものなんだろ?...? というところから造形活動がスタートしました。色や形の異なる画用紙を組み合わせて、ホッチキス・セロハンテープで繋ぎ合わせました! その間に絵を書いて、完成です。冠やマスク、お母さんの顔など個性豊かな作品が出来上がりました! 作ったものは家に持ち帰って家族に見せるの心と嬉しそうな表情がとても可愛らしかったです。空き箱やビーズ、綿など使って装飾をしたりアレンジ出来るので、お家でも作ってみてくださいね。



information

前日に配布したお手紙が、翌日そのままおたよりばさみに入っているお友だちがいます。子どもたちにも「帰ったら、自分からお母さんに渡してね!」と伝えていますが、ご確認をお願い致します。また、現在使用済みのコピーホースを持ち帰って頂いております。コピーホースは翌日にも使用しますので、洗って袋に入れ、翌日持参して頂きたいと思っております。よろしくお願いいたします。



ツリーハウス解禁!

ついに... ツリーハウスの3階がオープンしました!! 大人気で3階まで行く道は行列に多ですが、しっかり順番を守りながら楽しんでおります。3階には登れた人だけが楽しめるスライダーやアタリがPostがあります。Postにお手紙を入れると... フクロウが届けてくれることでしょう! 今後も子どもたちとルールを守りながらツリーハウスで遊んでいきたいと思っております。

七夕☆

もうすぐ“七夕”ということで、子どもたちと一緒に、輪食作りと切り紙を折り紙を使って製作しました。輪食作りは、お友だちと一緒に協力して作り上げました。切り紙は、ハサミでチョキチョキとみんな集中して作ってくれました!! カラフルな飾りが出来上がり子どもたちもワクワクしています。短冊に書いたお願いごとを個性豊かで、素敵なものに作り出すように... ☆ミ

サーキット!

サーキット、始まりました! タッチで絶好1位をとると子どもたちはやる気満々です。どきどき早く走れるのかを伝えながら行っています! 教えてもらったことをすぐに実行できるお友だちが多く、さすが年長クラスだなと感じています。時に楽しむ、時に熱く!! サーキットも行っていきいと思っております。



年中クラス 7月号

いよいよSTART!!

進級を迎え、年中クラスでの生活が始まって1ヶ月。新しいお友だちとの関わりも少しずつ見られ、園庭で手を取り合って一緒に遊んだり、クラスでお話したり...

それと同時に、昨年度から仲が良かったお友だちにお手紙を書いて違うクラスまで届けに行く姿も見られます。「取っかかしいから先生と一緒にいこう」と、とても微笑ましい光景もありました♡

今はまだクラスでの活重カが多いですが、今後は学年全体で行う活動もあり、他クラスのお友だちと関わる機会も徐々に増えてくると思います。お友だちとの交流を深め、さらに輪を広げていけるように、また、集団意識を、より高めていけるような活重カを少しずつ展開して参ります。



日直表づくり

今年度の日直は『船』に挑戦!!
船の形を自分で描き、切って貼り合わせました。工程をしっかり聞き、いざ製作と始めたものの...船の形を描くのに少々苦戦(笑) 1年間使う日直表ですから、時間をかけてゆくり製作しました★船の窓や模様も自由にデザイン♪様々な形や大きさの個性あふれる船が完成しました♪
多くのお友だちが「日直やりたい!」とお話してくれます。自分の日直はいつかな?と楽しみにしてはながら、1年間使っていきましょう♪

ツリーハウス2階へ

年中クラスになり、楽しみにしていたツリーハウス2階デビュー!登園初日から先生!2階行ってもいいですか?と食の気味で聞きに来てくれたお友だちもいました(笑) 2階に登るにあたり、「下りる人優先」追いかけて、こぼれなど何点かお約束を石確言認しました。 やっと登れる!!とのことで、園庭あそびの時間になると(ほぼ全員が)2階に向かっています。くらくら!!登ったきり、まだ上へ下りられず泣いてしまうお友だちもいましたが子どもたちは上からの景色に興奮しながら楽しんで遊んでいます★今後も安全に配慮しながら、子どもたちと約束を日々石確言認しつつ、楽しく遊びを展開して参ります。

歌あそび

年中クラスでの歌あそびがスタートしました!!
今年度も、前橋先生にご指導頂いております。子どもたちも、朝の時間から「前橋先生何時に来る?」「早く来ないかなー」と楽しみにしている様子も見られました!!前橋先生に発声や月のうたを聞いて頂き、「歌あそびとても素敵だね!」というお言葉も♡
また、発声では地声に加えて、裏声にも挑戦しました!!裏声の出し方に苦戦する子もいましたが、お友だちの声聞いて行くことができました。今後も、発声や月のうたも毎日繰り返して参りたいと思います。

七夕製作

毎年恒例の七夕製作。今年度は輪飾りの他に、切り紙の飾りを作りました。輪飾りでは、自分で4等分に切って折り紙をお友だちと1色ずつ交換したり、自分で繋げた輪飾りをお友だちの輪飾りと繋げたりと、協力しながら製作する姿も見られました(笑) 切り紙の飾りでは、折り紙を虫腹折りにしてハサミで切り込みを入れ、模様を作りました。「ハサミで切るのは途中までね」と話したものの...勢いよくパツ!! といってしまうこともありましたが(笑)無事に完成しました★みんなの原画が可愛いですように...♡



年少ワラス

6月、年少ワラスの子どもたちを見ると集団生活へ張り切っていきる子もいる、まだまだ個人が...!!と自由に過ごしている子もいる(笑)ワラスのクラス個々から出ていっておもしろい1ヶ月だったなとも思います。集団生活において合わせるということは大切だとも思います。それを学ぶために幼稚園があるので、1ヶ月と習得するのは難しいです(笑)今は自由でこのからの幼稚園生活で合わせるということも大切だとも思います。7日も元気に登園してきて下さいね!!先生たちもお待ちしています!!!!

七夕製作☆

年少ワラス 最初の製作は、七夕飾りの輪飾りと三角つなぎです!! かりとはりみを使用しました。のりは右手の中指で少量のりをとること、はりみは親指、人差し指、中指の3つの指ではりみを持ち、はりみを動かすこと、線の上を丁寧に動かすことを伝えました。初めての活動で、どのくらいできるのだろう?!と心配していたのですが、話をきくと聞いて想像以上に上手に作るこどもが増えていました。お天気に短冊も共に飾りますので見て下さいよ

輪飾り → 画用紙に6色の小丸、折り紙のりをつけて、1人1輪飾りにしたものをつなげて輪飾りに
三角つなぎ → 点線部分をハサミで2枚取り、のりを付けてつなげました



言葉のチカラ

言葉のチカラは言葉に興味を持ってもらうたり語彙を増やすために今年度から始めました。お話や歌を聞いた時、自分で言葉を使い、俳句やことわざ、言ったり様々としたところからアプローチしています。映像を見る時のみんもの表情は真剣です。楽しみながら取り組んでいきたいとも思います。今は「ふさふさ」を行っていて、終わりましたら絵本を持ち帰ります。さっとまじもたらうか読めると言うので読んで下さりね!!



ピアノ♪

ピアノも始まりました!! あらういめド(休)ミ(休)ソ(休)レ(休)テ(休)をピアノに貼っておいこのです。自由に弾いて音を出してごらんと言いつつ、右の高音をピーピーと鳴らしていました(笑)左手ホース・右手鍵盤など押さえるというのもあると思います。月に1回川崎先生による音おけもありませんし、12月には音舞台がありますので、週に1度はピアノを行い楽しんでもらえたらと思います。姿勢は? 視線は? 指のつかい方は? ホースの持ち方は? 細かいところも伝えつつ、レベルアップしていくのでお楽しみに♡♡♡



おねがい

造形おそびで紙皿UFOを作ります。
7月(7日)までに紙皿の裏面に名前を書いてお持ち下さい。
宜しくお願い致します。
7月7日

毎日おたよりにはマミの確認をお願いいたします。前日に西布した園からの手紙が来ました。まの時のあります。こちらからもお母さんに渡してねと伝えてありますが、ご家庭での確認もお願いいたします。又、連絡帳など園に手紙を提出する時は、お子様に「先生に渡してね」と一言かけたいと思います。

PTシャツを着る女の子の保護者の皆様へお願ひです。短パンのご用意ありかご確認ください。短パンですが、ポケット付きのものをハンカチを入れたらいいので、手洗いの時にスムーズに使用できますので、ポケットのあるものを持ってきていただければと思います。

